
　令和7年第2回（6月）定例会において、次の質問をされる予定です。

　午前9時30分から始まります。

順

番

1.ワインプロジェクトとは何か

(１)　ワインプロジェクトの具体的内容について

(２)　この事業と個人事業者に対する補助金の関係について

月 1.国スポの記念イベントについて

11 (1)国民スポーツ大会の記念イベントとして町内ウォーキングを毎年開催してはど

日 うか。

1.農村地域の環境整備について

(１)　ラジコン草刈機の早期導入について

(２)　圃場整備地区における横排水路の整備について

(３)　八ツ江樋管と高良川の排水路の整備について

1.治水対策について

(1)激特事業の進捗状況とその効果

(2)六角川満潮時の対応、対策

1.大町の農業の未来についての提言

（1）大町の専業農家の戸数と農業による平均年収は？

6 （2）国や県からの農家への「所得補償制度」は？町独自の補償制度はあるのか？

月 （3）後継者育成に対する補助や取り組みは行っているか？

12 （4）食糧危機が発生した場合の町の対応策は？

日 （5）学校給食や社員食堂などへ大町産の農作物を提供する考えは？

（木） （6）定年帰農やUターンやIターンを推進できないか

（7）「地域まるっと中間管理方式」や「半農半X」を取り入れる

（8）生活困窮者に対してコメの現物支給を行ってほしい

2.稼ぐ自治体を目指せ！今や行政も稼ぐ時代だ。

（1）大町に、行政の効率化と収入アップを目指す「未来戦略課（仮称）」を創設

してはどうか

（2）NFT（偽造不可能なデジタルデータ）などを活かして「デジタル住民」や

「関係人口」を増やす

（3）遊休町有地の活用

（4）企業版ふるさと納税の取り組み強化

4 山下淳也

7 江口　正勝

2 北沢　聡

3 三根和之
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